
Stv. Schulte regt an, den Alleenradweg zwischen Othestraße und REWE-Markt besser 
herzurichten, gerade weil die Offenlegung der Dörspe im Bereich der „Neuen Mitte“ nicht 
realisierbar sei, um sie als kleine Grünfläche mit Bachlauf nutzen zu können. Der Bereich sei 
momentan zwar ziemlich vermüllt, könne aber durch z. B. die Erhöhung des städt. 
Reinigungsintervalls durchaus attraktiver werden. 


